

Gemäss Medienberichten ist der Leiter Kultur Michael Koechlin in seinem Amt nicht mehr erwünscht und steht kurz vor seiner Entlassung. Eine Bestätigung dieses Gerüchts war durch die Medien vom Präsidialdepartement nicht erhältlich.

Der Interpellant bittet daher den Regierungsrat, um die mündliche Beantwortung der nachfolgenden Fragen:

1. Trifft es tatsächlich zu, dass das Arbeitsverhältnis mit Herrn Koechlin aufgelöst wird?
  - a) Falls ja, wurde bereits ein Nachfolger bestimmt?
  - b) Falls ja, wer oder welches Gremium bestimmt den Nachfolger?
2. Ist in diesem Fall bereits eine juristische Auseinandersetzung im Gange?
3. Wie hoch belaufen sich die Kosten für den Kanton bei einer vorzeitigen Entlassung?
4. Welche Dienststelle kommt für entsprechende Kosten auf?

Alexander Gröflin